

La Russie assure que ses nouvelles armes maintiennent la parité stratégique mondiale



Moscou, 2 mars (RHC)- Le porte-parole du Kremlin, Dimitri Peskov, a déclaré à la presse que les nouvelles armes russes garantiront la parité stratégique à l'échelle internationale.

Les projectiles des armes présentées lors du discours du président russe, Vladimir Poutine, à l'Assemblée Fédérale, ne suivent pas des trajectoires balistiques et elles ne

peuvent donc pas être interceptées par le système de défense antimissiles des États-Unis.

Dimitri Peskov a assuré que la Russie ne s'engagera pas dans une course aux armements et qu'elle ne ripostera, nullement, de façon symétrique aux plans des États-Unis en ce qui concerne la création du système de défense antimissiles.

Dans son message annuel devant le parlement, Vladimir Poutine a énuméré divers types d'armes que possède la Russie en présentant un film vidéo montrant leur fonctionnement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156500-la-russie-assure-que-ses-nouvelles-armes-maintiennent-la-parite-strategique-mondiale>



Radio Habana Cuba